



Vie sportive

Les écoliers ascéens travaillent l'endurance

Comme chaque année, à l'approche des Foulées de l'Oppidum, les enfants des écoles élémentaires de la ville profitent de quatre séances d'endurance proposées par le services des sports.

Publié le 30 mai 2023

Ainsi, depuis la rentrée scolaire, les jeunes Ascéens se rendent chaque semaine, au CREPS pour les élèves de l'Ecole d'Application du Centre, sur le terrain de football synthétique du complexe sportif du Grémillon, pour l'école de Mouzimpré, afin d'apprendre à courir au même rythme sans s'arrêter pendant une durée donnée et développer ainsi leur endurance. Au bout des quatre séances encadrées par Stéphane Boyard et Julien Goncalves, du service des sports, les enfants seront invités à participer au challenge des écoles lors des Foulées de l'Oppidum qui se dérouleront le samedi 10 juin à partir de 16h au départ du Haut-Château.



HÔTEL DE VILLE

Place de la République
54270 Essey-lès-Nancy

Se rendre en mairie

Du lundi au vendredi
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h
(fermeture à 16h30 le vendredi)
le samedi de 10h à 12h (état civil)

Horaires d'affluence